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1 	Aos vinte e seis dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezoito, às 8h15min, na sala de 

	

2 	reunião 01, na sede do Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas da Universidade Federal do 

	

3 	Recôncavo da Bahia, campus Cruz das Almas, reuniu-se em sessão ordinária o Conselho Diretor 

	

4 	do Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas com a presença dos membros do referido Conselho, 

	

5 	José Valentim dos Santos Filho (Presidente do Conselho), Maria Amelia de Pinho Barbosa 

	

6 	Hohlenwerger (Vice-Diretora), Paulo Henrique Ribeiro do Nascimento (Coordenador do Curso 
7 de Bacharelado em Ciências Exatas e Tecnológicas), Celso Luiz Borges de Oliveira 

	

8 	(Coordenador do Curso de Engenharia Sanitária e Ambiental), Renê Medeiros de Souza 

	

9 	(Coordenador do Curso de Engenharia Civil), Adelson Ribeiro de Almeida Júnior (Coordenador 

	

10 	do Curso de Engenharia Mecânica), Yuri Tavares dos Passos (Vice-Coordenador do Curso de 

	

11 	Engenharia da Computação), Adson Mota Rocha (Coordenador do Curso Bacharelado em 

	

12 	Matemática), Genilson Ribeiro de Meio (Coordenador do Mestrado PROFMAT), Paulo Fábio 

	

13 	Figueiredo Rocha (Coordenador do Curso de Engenharia Elétrica), Edwin Hobi Júnior 
(Coordenador do Curso de Bacharelado em Física), ivanoé João Rodowanski (Representante 
Docente), Ari Marques de Araújo Neto (Representante Técnico-Administrativo), Camilo Araújo 

	

16 	Souza (Representante Técnico-Administrativo) e o Coordenador de Área, convidado do Conselho 

	

17 	Diretor: João Carlos Nunes Bittencourt. Havendo quorum regimental, o Presidente saudou os 

	

18 	presentes, iniciou a sessão e solicitou a anuência dos Conselheiros para inserir na pauta: 

	

19 	Projetos de Pesquisa: Cadastro de participação em projetos sob coordenação de pesquisador 

	

20 	de outro centro ou de outra instituição", proposto por lvanoé João Rodowanski; "Aplicação do 

	

21 	aprendizado por reforço em problemas de otímização combinatória", proposto por André Luiz 

	

22 	Carvalho Ottoni; "Dosagem e caracterização de misturas asfálticas convencionais e recicladas 

	

23 	utilizando agregados da região do Recôncavo da Bahia - parte 1", proposto por Mano Sergio de 

	

24 	Souza Almeida; "Caracterização e estabilização de solos da região do Recôncavo baiano para fins 

	

25 	rodoviários - parte 1", proposto por Mano Sergio de Souza Almeida. Criação de comissões, ad 

	

26 	referendum, para avaliação dos pedidos de progressão funcional dos docentes: Adson Mota 

	

27 	Rocha da classe de Professor Adjunto Nível II para a classe de Professor Adjunto Nível III; Renê 

	

28 	Medeiros de Souza da classe de Professor Adjunto Nível III para a classe de Professor Adjunto 

	

29 	Nível IV e Sivanildo da Silva Borges da classe de Professor Associado Nível II para a classe de 

	

30 	Professor Associado Nível III. Pareceres das comissões de avaliação dos pedidos de 

	

31 	progressão funcional dos docentes: Adson Mota Rocha da classe de Professor Adjunto Nível II 

Ø
para a classe de Professor Adjunto Nível III; Renê Medeiros de Souza da classe de Professor 
Adjunto Nível III para a classe de Professor Adjunto Nível IV; Sivanildo da Silva Borges da classe 

	

34 	de Professor Associado Nível ii para a classe de Professor Associado Nível III. As inclusões foram 

	

35 	aprovadas por unanimidade. 1. informes. O Conselheiro Celso Borges falou sobre a reunião no 

	

36 	CREA e sobre a importância do encontro e o Presidente complementou falando que foi um 

	

37 	seminário de ensino onde se discutiu sobre as Novas Diretrizes Curriculares Nacionais e que os 

	

38 	Cursos terão dois anos para se adequarem e o Conselheiro Paulo Nascimento falou que as Novas 

	

39 	Diretrizes não serão mais por conteúdos e sim por Competências. 2. Apreciação das decisões 

	

40 	tomadas ad referendum pela Direção. O Projeto Mestrado Profissional em Matemática em rede 

	

41 	Nacional - PROFMAT - UFRB - SBM, coordenado por Genilson Ribeiro de Meio. O professor 
42 GeUson Meio fabu que esse projeto é desenvolvido com recursos da CAPES e que 

	

43 	anteriormente tiveram alguns problemas com relação à gestão dos recursos e esse ano eles 

	

44 	mudaram da PPGCI para FAPEX. O Projeto foi referendado pelo Conselho; Criação de comissões 

	

45 	para avaliação dos pedidos de progressão funcional dos docentes: Adilson Brito de Arruda Filho 

	

46 	da classe de Professor Assistente Nível 1 para a classe de Professor Assistente Nível II, com 

	

47 	comissão composta por Mano Sergio de Souza Almeida, Carlos Frederico Macêdo Cortês e Renê 

	

48 	Medeiros de Souza; Maselia Fernandes de Magalhães da classe de Professor Auxiliar Nível 1 para 

	

49 	a classe de Professor Auxiliar Nível II, com comissão composta por Carlos Frederico Macêdo 

	

50 	Cortês, Mano Sergio de Souza Almeida e Renê Medeiros de Souza; Adson Mota Rocha da classe 

	

51 	de Professor Adjunto Nível II para a classe de Professor AdU.ntQ ível III com comissão composta 
I 
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52 	por Juarez dos Santos Azevedo, Renê Medeiros de Souza e Genilson Ribeiro de Meio; Renê 

	

53 	Medeiros de Souza da classe de Professor Adjunto Nível iii para a classe de Professor Adjunto 

	

54 	Nível IV, com comissão composta por José Humberto Teixeira Santos, Alessandra Cristina Silva 

	

55 	Valentim e Andréia da Silva Magaton; Sivanildo da Silva Borges da classe de Professor Associado 

	

56 	Nív& lI para a classe de Professor Associado Nível iii, com comissão composta por Celso Luiz 

	

57 	Borges de Oliveira, Francisco Adriano de Carvalho Pereira e Joselito Nunes Costa. As comissões 

	

58 	foram referendadas pelo Conselho. 3. Apreciação dos pareceres das comissões de avaliação 

	

59 	dos pedidos de progressão funcional docente. O Conselho apreciou os pareceres para 

	

60 	progressão funcional dos docentes: Adilson Brito de Arruda Filho da classe de Professor 

	

61 	Assistente Nível 1 para a classe de Professor Assistente Nível li, referente ao interstício de 11 de 

	

62 	outubro de 2016 a 10 de outubro de 2018. A comissão designada pela Ordem de Serviço N° 

	

63 	073/2018, composta por Mano Sergio de Souza Almeida, Carlos Frederico Macêdo Cortês e Renê 

	

64 	Medeiros de Souza, após análise dos documentos apresentados pelo interessado, emitiu parecer 

	

65 	favorável, considerando o docente apto para a progressão de acordo com a pontuação obtida de 

	

66 	113 (cento e treze) pontos. O parecer da comissão foi aprovado por unanimidade pelo Conselho 

	

67 	Diretor; Maselia Fernandes de Magalhães da classe de Professor Auxiliar Nível 1 para a classe de 

	

68 	Professor Auxiliar Nível II, referente ao interstício de 08 de março de 2016 a 07 de março de 2018. 
69 A comissão designada pela Ordem de Serviço N° 067/2018, composta por Carlos Frederico 

	

70 	Macêdo Cortês, Maria Sergio de Souza Almeida e Renê Medeiros de Souza, após análise dos 
documentos apresentados pela interessada, emitiu parecer favorável, considerando a docente 

' i 	apta para a progressão de acordo com a pontuação obtida de 295,5 (duzentos e noventa e cinco 

	

73 	pontos e cinco décimos) pontos. O parecer da comissão foi aprovado por unanimidade pelo 

	

74 	Conselho Diretor; Adson Mota Rocha da classe de Professor Adjunto Nível II para a classe de 

	

75 	Professor Adjunto Nível III, referente ao interstício de 03 de outubro de 2016 a 02 de outubro de 

	

76 	2018. A comissão designada pela Ordem de Serviço N° 075/2018, composta por Juarez dos 

	

í7 	Santos Azevedo, Renê Medeiros de Souza e Genilson Ribeiro de Meio, após análise dos 

	

78 	documentos apresentados pelo interessado, emitiu parecer favorável, considerando o docente 

	

79 	apto para a progressão de acordo com a pontuação obtida de 640,5 (seiscentos e quarenta 

	

80 	pontos e cinco décimos) pontos. O parecer da comissão foi aprovado por unanimidade pelo 

	

81 	Conselho Diretor; Renê Medeiros de Souza da classe de Professor Adjunto Nível III para a classe 

	

82 	de Professor Adjunto Nível IV, referente ao interstício de 08 de outubro de 2016 a 07 de outubro 

	

83 	de 2018. A comissão designada pela Ordem de Serviço N° 077/2018, composta por José 

	

84 	Humberto Teixeira Santos, Alessandra Cristina Silva Valentim e Andréia da Silva Magaton, após 

	

85 	análise dos documentos apresentados pelo interessado, emitiu parecer favorável, considerando o 

	

86 	docente apto para a progressão de acordo com a pontuação obtida de 316 (trezentos e dezesseis) 

	

87 	pontos. O parecer da comissão foi aprovado por unanimidade pelo Conselho Diretor; Sivanildo da 

	

88 	Silva Borges da classe de Professor Associado Nível li para a classe de Professor Associado 

	

Q cá 	Nível li[, referente ao interstício de 26 de setembro de 2016 a 26 de setembro de 2018. A 
' 	conssão designada pela Ordem de Serviço N° 074/2018, composta por Celso Luiz Borges de 

	

91 	Oliveira, Francisco Adriano de Carvalho Pereira e Joselito Nunes Costa, após análise dos 

	

92 	documentos apresentados pelo interessado, emitiu parecer favorável, considerando o docente 

	

93 	apto para a progressão de acordo com a pontuação obtida de 356 (trezentos e cinquenta e seis) 

	

94 	pontos. O parecer da comissão foi aprovado por unanimidade pelo Conselho Diretor. 4. 

	

95 	Apreciação de Projetos Extensão e Pesquisa. Foi apreciado o processo 23007.017135/2017-04 
96 - Projeto de Extensão Associação Atlética Acadêmica de Engenharia Civil— AAAECURB", 

	

97 	proposto por Ruan Gomes da Silva, o qual, após as considerações, foi aprovado com o 

	

98 	encaminhamento do presidente para que sejam atualizados os nomes que compõem a 
99 coordenação do projeto. Foram apreciados os Projetos de Pesquisa: processo 

100 23007.00025328/2018-68 - " Cadastro de participação em projetos sob coordenação de 

	

101 	pesquisador de outro Centro ou de outra Instituição", proposto por Geydison Gonzaga Demetino; 

	

102 	Processo 23007.00025336/2018-46 - "Cadastro de participação em projetos sob coordenação de 

	

103 	pesquisador de outro Centro ou de outra Instituição", proposto por lvanoé João Rodowanski; 

	

104 	Processo 23007.00023479/2018-36 - "Aplicação do aprendizado por reforço em problemas de 
105 otimização combinatória", proposto por André Luiz Carvalho Ottoni; Processo 

	

106 	23007.00023509/2018-02 - "Dosagem e caracterização de misturas asfálticas convencionais e 

	

07 	,ocic.iadas utilizando agregados da região do Recôncavo da Bahia - parte 1", proposto por Mano 

	

08 	Sergio de Souza Almeida; Processo 23007.00023474/2018-74 - "Caracterização e estabilização - 
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de solos da região do Recôncavo baiano para fins rodoviários - parte 1", proposto por Mano Sergio 
de Souza Almeida. Após as considerações os projetos de pesquisa foram aprovados por 
unanimidade. 5. Apreciação da minuta do Regimento Interno dos Laboratórios do CETEC. 
Após algumas considerações o presidente solicitou que as discussões fossem suspensas, em 
razão do horário, e que pudessem ser retomadas em próxima reunião do Conselho. A solicitação 
foi aprovada por unanimidade. 6. O que Ocorrer. A conselheira Maria Amelia Hohlenwerger falou 
que na última reunião do Colegiado de Mecânica ficou decidido que os planos de curso serão 
enviados às devidas Áreas de Conhecimento para análise e parecer. Este último será apreciado 
em reunio do Colegiado de Mecânica. Essa decisão foi tornada pelo Colegiado porque alguns 
planos muitas vezes têm que ser analisados por pessoas que desconhecem assuntos, 
importância destes, objetivos, etc. O conselheiro Teófiio Mendes discordou da ideia, pois acha que 
estará transferindo a responsabilidade do Colegiado para a Área. A conselheira Maria Amelia 
Hohlenwerger disse que a ideia é que cada Colegiado avalie a viabilidade do trâmite. O presidente 
informou que um aluno que terminou o BCET, participou do processo seletivo para o segundo 
ciclo em Engenharia Civil e não foi classificado, entrou com uma ação judicial e o juiz entendeu 
que o aluno tinha direito e via liminar determinou que o aluno fosse matriculado em Engenharia 
Civil. O Coordenador Renê Medeiros disse que até o momento o Colegiado ainda não tinha 
recebido nenhum comunicado. O presidente informou que ele orientou o estudante a procurar a 
SURRAC para fazer a matrícula e depois se dirigir ao Colegiado e que ainda cabem recursos por 
parte da Universidade. Nada mais havendo a tratar, o Presidente José Valentim dos Santos Filho, 
deu por encerrada a reunião, da qual eu, Cristiane Peixoto Andrade, lavrei a presente ata, que 
após lida e assinada pelos presentes, s-rá considerada aprovada. Cruz das Almas, 26 de outubro 
de 201 8. Il//IlI//IlI 
Cristiane Peixoto Andrade 	 'i . 	 7/ 
José Valentim dos Santos 1-1b) 	!' 

M2r2 Ama de Pinho Barbosa H. 
 1 
 1: werger v-  t. 

Paulo Henrique Ribeiro do Nasci ento 
Celso Luiz Borges de Oliveira 
Renê Medeiros de Souza 	 4,1 

Adelson Ribeiro de Almeid 
Yuri Tavares dos Passos , . Y 
Adson Mota Rocha 	 
Genilson Ribeiro de Meio 
Paulo Fábio Figueiredo Rocha 
Edwin Hobi Júnior 	 
lvanoé João RodowanskRJO 

145 	Ari Marques de Araújo Neto 

14 Camilo Araujo Souza 

109 
110 
111 
112 
113 
114 
115 
116 
117 
118 
119 
120 
121 
122 
123 
124 
125 
126 
127 
I Í ,)é 
130 
131 
1 ,, 1-, 
1333 .3.. 

34 
135 
136 
137 
138 
139 
140 
141 
142 
143 
144 

\J 

Ata Conselho Diretor CETEC 26/10/2018 	 Página 3 de 3 


